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Zitat von zaubermaus90 

Ohooohohohoooo hier sind aber alle bissl empfindlich. Meiner Meinung nach ist der
Fußball wie wir ihn kannten eh langsam Geschichte und da hast Du sicherlich Recht.
Dann sollte man
aber auch einsehen, dass der Verein wie ein anderes großes Unternehmen geführt
werden muss. D.h. öffnen für Sponsoren und weniger Mitbestimmung durch Mitglieder.
Selbst das ist dann aber im "Fußballgeschäft" keine Erfolgsgarantie.(Wie halt in der
freien Wirtschaft auch) Es lebe die Marktwirtschaft!

Verwechselt du Sponsoren mit Investoren? Man kann seine Identität doch aufrecht
erhalten...man muss die Sponsoren eben von einem Konzept überzeugen, dass sie gerne einen
VEREIN unterstützen. Darum geht es.
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